

# Aneth Araya brilla en el tenis de mesa paralímpico

## Representa a Esparza





## Aneth Araya es la mejor del tenis de mesa paralímpico

La jugadora Aneth Araya ganó la medalla de oro en el tenis de mesa paralímpico de los XL Juegos Deportivos Nacionales Icoder 2022-2023, tras ganar sus dos juegos.

Las acciones se dieron en el Instituto Julio Acosta de San Ramón.

---

### HABLA LA REINA

Sobre lo que ha sido llegar a lo más alto Aneth comenta que “en verdad me sentí bastante bien. El gimnasio está bien bonito, por ejemplo el piso, solo que falta la iluminación, pero en verdad me sentí muy bien jugando. Jugué las dos partidas y salí campeona, pero ahí vamos sumando”.

Destaca el nivel que se vivió en la competencia. “Somos solo tres mujeres, somos muy poquitas, jugué contra una de pie y otra en silla de ruedas. Necesitamos que se vaya conociendo el paratenis de mesa para que más muchachas se vayan metiendo. Les digo a ellas que vengan, que no tengan miedo, que este deporte ayuda a la discapacidad, que se arriesguen y al estar aquí van a ver lo bonito y se les va a hacer más fácil”.

**PERIODISTA:** Alejandro Fonseca |

**EMAIL:** [afonseca@diarioextra.com](mailto:afonseca@diarioextra.com) |

**Lunes 23 Enero, 2023** |

**HORA:** 12:00 AM